

MEDIO: STEREO CEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 10/SEPTIEMBRE/2013

Buena recepción de la iniciativa de reforma hacendaria por parte de los mercados

MARTIN CARMONA: Para esta semana se prevé que en este entorno de presentación de reforma y de análisis y de discusión, el tipo de cambio se siga moviendo en niveles de 13.11, 13.15 al mayoreo, hasta 13.35 en operaciones en bancos y casas de cambio.

En general una buena recepción la que tuvieron los mercados a esta iniciativa, incluso la agencia calificadora Moody's a través de su director en México, Alberto Jones, dijo que es una reforma que será positiva para el tema del crédito, las empresas podrían en este entorno ya de una claridad fiscal mucho más estable solicitar más financiamiento hacia el futuro y por lo tanto en algún momento podría haber alguna revisión a la calificación de nuestro país. Sin duda que es una reforma que de entrada, Leonardo, se acepta de manera positiva.

LEONARDO CURZIO: Aunque algunos han dicho que ciertamente el asunto del déficit, ya te lo decía Víctor Manuel Herrera, "danos tiempito para revisarlo bien".